

Las mu-murciélago

Era el año 2087, las máquinas se encontraban trabajando, el maíz en el comal y los pajaritos cantaban, de pronto, en las noticias anunciaban otro lugar destruido por el deterioro ambiental, Kux-Kux pensó - *¿dónde estarán mis amigas?* – y después de dar un poco de vueltas caminando, las contactó por enlace telepático.

Entre todas juntas, bueno, entre casi todas, llevaron un paquete al lugar de la noticia, el paquete contenía una computadora con cantos que usaban para despertar a la Tierra, plantas como Yerba Santa, Mango, Zapote, Chipile y un filtrador de agua de lluvia que generaba nubes. Comenzaron el ritual, tenía mucho tiempo que no lo hacían – *Por Esther! Y que su pueblo viva!* – Enunciaron, pues no todas habían recibido el enlace, Esther años atrás desapareció en una misión de restauración natura-tecnológica fuera del entonces conocido oasis de Chiapas y ahora el pueblo de Esther era cuidado por sus amigas.

Sus fuerzas no eran las mismas de cuando jóvenes pero comenzaron la conversión y entre aleteo y aleteo se dió el viento, el ritual se completó, sin embargo ya no podían regresar a su forma humana, ahora todas murciélagos escucharon el aullido de un lobo. Kux-Kux sin pensarlo voló hacia allá, ella conocía la historia de los hombre lobo de una ciudad cercana pero no la creía, nunca vio uno y no conocía a nadie que los hubiera visto a pesar de vivir cerca de ahí, - *¿cómo puede ser eso posible?* – Pensaba. Fue hasta que conoció a Esther y confirmó que las historias que su abuela le contaba en que había quienes se convertían en animales, eran ciertas.

Kux-Kux se despierta, asustada, es otro día en el que le toca revisar la siembra, la riega y corre hacia la escuela, es el último mes que estará dando servicio social en el CONAFE, el próximo año, en 2029, se irá a estudiar fuera, dónde podrá compartir lo que sabe y combinarlo con el nuevo conocimiento que aprenda, tiene la intención de regresarlo a su comunidad, crear algún filtro de agua y lo que le llegue, pero no sabe lo que viene, en eso, corriendo choca con Esther, que llegaba de Coita.

– **Elaborado por wivy**

